

Drei spannende Übungen

Gemeindefeuerwehrtag Meinhard findet am Samstag in Jestädt statt

Der diesjährige Gemeindefeuerwehrtag der Freiwilligen Feuerwehr Meinhard findet am 22. September im Meinharder Ortsteil Jestädt statt. Alle Feuerwehrfreunde und Interessierten sind eingeladen, an diesem Tag einmal bei der Feuerwehr in Jestädt vorbeizuschauen.

Los geht es um 9 Uhr mit den Wettkämpfen der Jungsten, welche auf dem Sportplatz in Jestädt ausgetragen werden. Die Jugendfeuerwehren kämpfen um den begehrten „Fritz-Sippel-Pokal“. Auch die Kinderfeuerwehren sind stark vertreten. Voller Begeisterung waren sie im vorigen Jahr dabei, als es darum ging, den „Hohesteinpokal“ als Belohnung für ihre Leistung mit nach Hause zu nehmen. Die Siegerehrung findet im Anschluss der Wettkämpfe gegen 13.30 Uhr am Feuerwehrhaus in der Julius-Schmincke-Straße (Dorfgemeinschaftshaus) statt.

Um 14 Uhr wird der Gemeindefeuerwehrtag dann of-

fiziell eröffnet. Anschließend werden die Einsatzabteilungen aller Meinharder Wehren ihr Können und ihre Einsatz-

bereitschaft bei drei spannenden Übungen unter Beweis stellen. Für das leibliche Wohl ist ebenfalls bestens gesorgt.

Es lohnt sich also am Samstag den Weg nach Jestädt anzutreten. Die Meinharder Wehren freuen sich auf Ihr Kommen.



Gemeindefeuerwehrtag: Im vergangenen Jahr fand er in Grebendorf statt. Dort wurde unter anderem in der Meinhard-Schule eine Übung mit der Drehleiter aus Eschwege gezeigt.

Foto: privat